



# Presseinformation

Seite 1 von 2

## **AMAG unterstützt IAM Cycling Team mit Fahrzeugen von ŠKODA**

### **Unterstützung von Unternehmer zu Unternehmer**

Die AMAG Automobil und Motoren AG unterstützt ab der kommenden Radsaison das einzige Schweizer Radsport Team IAM Cycling von Michel Thétaz mit neuen Teamfahrzeugen von ŠKODA.

### **IAM Cycling Team**

IAM Cycling ist ein Schweizer Radsportteam mit Sitz in Nyon und wurde zur Saison 2013 von Michel Thétaz gegründet. Namenssponsor ist IAM Independent Asset Management, das in Genf ansässige Unternehmen, dessen Zweck die Vermögensverwaltung für Pensionsfonds ist. Der Gründer und Direktor dieser Firma, Michel Thétaz ist auch Teammanager von IAM Cycling. IAM wurde 1995 von Thétaz in Genf gegründet und verwaltet gemäss eigenen Angaben Vermögen in der Höhe von über sieben Milliarden Franken – die Mehrheit davon für Pensionskassen.

### **Für die Schweiz**

Michel Thétaz Philosophie, zusammen mit Schweizer Unternehmen die einzige schweizerische Radsport Equipe zu führen, passt genau in die Wertevorstellungen der AMAG. Die AMAG Besitzer-Familie Haefner ist dafür bekannt, sich für den Wirtschaftsstandort Schweiz und deren Errungenschaften einzusetzen. AMAG blickt auf eine lange Tradition zurück und engagiert sich für die Wirtschaft und den Sport. Sie ist mit ŠKODA einer der langjährigen und grossen Sponsoren des Radsports.

### **Ethik Codex**

IAM Cycling ist Mitglied von MPCC. Der MPCC setzt sich für die strikte Einhaltung des Ethik-Codex der UCI („Code de Conduite“) ein. Dieser besagt, dass Fahrer bereits dann von Rennen auszuschliessen sind, wenn ein Dopingverdacht besteht. Alle Teammitglieder müssen diese UCI-Erklärung unterschreiben.



## Presseinformation

Seite 2 von 2

### ŠKODA und der Radsport - eine Tradition

ŠKODA hat eine enge geschichtliche Verbindung zur Welt der Zweiräder. Schon die beiden ŠKODA Gründerväter Václav Laurin und Václav Klement stellten bei der Firmengründung 1895 zuerst Fahrräder her, bevor sie 1905 mit dem Bau von Automobilen begannen.

#### Engagement National

Die Schweiz ist eine Nation von Velofahrern. Fast jeder Einwohner in der Schweiz besitzt ein Fahrrad oder hat die ersten Erfahrungen damit als Kind gemacht. Das Fahrrad ist ein praktisches Fortbewegungsmittel für jedermann. Deshalb präsentiert ŠKODA in der Schweiz unter dem Namen „ŠKODA Velowelt“ ein umfassendes Velo-Portal. Unter [www.skoda.ch/velowelt](http://www.skoda.ch/velowelt) finden sich clevere, familienfreundliche Velotouren in der Schweiz. Die Routen führen durch besonders schöne Landschaften zu abwechslungsreichen Ausflugszielen wie Freizeitparks, Zoos oder Schwimmbädern. Neben den Familien-Touren findet der Nutzer eine vielseitige Content-Welt mit spannenden Reportagen, hilfreichen Tipps, gesunden Rezepten und Empfehlungen zu Sport und Fitness.

Diverse nationale Veranstaltungen wie die Tour de Suisse und die Tour de Romandie, aber auch zahlreiche regionale Veranstaltungen zählen auf die Unterstützung durch die ŠKODA Radsport-Fahrzeugflotte sowie die Präsenz von ŠKODA vor Ort.

#### Engagement International

International ist ŠKODA AUTO (Tschechien) langjähriger Fahrzeugpartner der Tour de France und der Vuelta España.

### Weitere Informationen:

Laurent Guyot, PR IAM Cycling  
Tel. 079 174 19 65 / e-mail: [l.guyot@iamcycling.ch](mailto:l.guyot@iamcycling.ch)  
[www.iamcycling.ch](http://www.iamcycling.ch)

Dino Graf, Leiter Corporate Communication AMAG  
Tel. 079 402 18 88 / e-mail: [dino.graf@amag.ch](mailto:dino.graf@amag.ch)  
[www.amag.ch](http://www.amag.ch)

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA  
Tel. 056 463 98 07 / e-mail: [skoda.pr@amag.ch](mailto:skoda.pr@amag.ch)  
[www.skoda.ch](http://www.skoda.ch) / [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch)